

Begnins Le trio sera au domaine de Sarraux-Dessous vendredi et samedi à 21h.

Les NeuRoz' feront l'apologie de la misogynie en chanson



Les NeuRoz' joueront leur nouveau spectacle *Misogynie à part* vendredi et samedi soir à Begnins. Rainer Sohlbank

Suite au succès rencontré au Domaine de Sarraux-Dessous à Begnins en 2006, où ils ont enregistré leur disque compact en hommage Jean Villard-Gilles, Les NeuRoz' reviennent au Domaine vendredi et samedi avec leur spectacle cabaret *Misogynie à part*. Le trio, formé depuis 2001 de Michel Guibert, Patrick Vulliamy et François Bettens, piano, révélera avec beaucoup d'humour et de classe les fines- ses, subtilités et méandres de l'âme féminine autour de chansons de Boris Vian, Claude Nougaro, Les Frères Jacques, Linda Lemay, Jacques Brel, Ricet

Barier et quelques autres. Ce spectacle divertissant a été créé au Festival international d'humour «Morges-Sous-Rire» en juin 2006. Le verre de l'amitié sera offert dès 18h30 et le public pourra se restaurer avant le spectacle qui débutera aux environs de 21h.

Spectacles depuis 2004

Installés à Sarraux-Dessous depuis sept ans, Françoise et Éric Barbay, vigneron, ont à cœur de mettre en valeur leur magnifique demeure, dont l'origine remonte vers 1150, et d'ouvrir leur cave aux fûts de chêne au public. Aménagés en

en salle de spectacles, les lieux s'y prêtent bien et créent, naturellement une ambiance chaleureuse.

Sur l'initiative d'Yvan Barbay, frère du vigneron, un premier spectacle a eu lieu en 2004 avec les Têtes de Choux, puis les manifestations organisées sur deux soirs se sont succédées régulièrement. Pour le spectacle des Boulevards de Paris (2006), d'imposants décors et sculptures de Paul Monney avaient accueilli un public nombreux. **JEAN-FRANÇOIS VANEY**

Réservez obligatoirement : 022 366 21 32
Entrée : 25 francs.